

# Buch: Zank um Fröhlerhof!

Bgm. Otto Mauracher lässt Vorwürfe nicht auf sich sitzen und verlangt Sachlichkeit

EU-Konsulent und Bauer Hannes Ausserladscheiter und Buchs Bürgermeister Otto Mauracher werden in diesem Leben wohl keine Freunde mehr. In der Auseinandersetzung rund um die Aufschüttungen am Fröhlerhof geht es so richtig rund. Mauracher ermahnt zur Sachlichkeit und bringt unter anderem die Sicherheit der Anrainer ins Spiel.

BUCH i.T. (fh). Es sind harte Bandagen mit denen EU-Konsulent und Bauer Hannes Ausserladscheiter und Bürgermeister Otto Mauracher kämpfen. Die Aufschüttungen bzw. die geplanten Baumaßnahmen am Fröhlerhof bereiten dem Bürgermeister Sorgen, denn die dortigen Anrai-



mein  
bezirk.at

Diskutieren Sie  
mit unter:

[www.meinBezirk.at](http://www.meinBezirk.at)

**Bürgermeister Otto Mauracher** macht sich Sorgen um die Sicherheit der Siedlungen unterhalb des Fröhlerhofes. „Ich kann hier als Bürgermeister nicht wegschauen“, erklärt Mauracher.

Foto: Haun

ner wollen Klarheit darüber, was Ausserladscheiter am Fröhlerhof plant. „Ausserladscheiter plant auf seinem Hof eine Reitanlage sowie eine Holzaufbereitungsanlage und

macht dafür riesige Aufschüttungen. Die Anrainer haben ein Recht zu erfahren was hier gebaut wird, denn es betrifft sie auf jeden Fall. Außerdem hat Ausserlad-

scheiter die Gemeinde als Bauinstanz übergangen und sein Projekt bei der BH eingereicht. Er muss, so wie jeder andere Gemeindebürger auch, um eine Baugenehmigung ansuchen, denn hinter seinen Aufschüttungen steht ein Bauvorhaben und das ist Fakt“, erklärt Mauracher.

WAVE  BOARD

## Sachlichkeit geht vor

Bürgermeister Mauracher will die Diskussion rund um den Fröhlerhof wieder auf eine sachliche Ebene bringen: „Die Schüttungen sind mitten im Siedlungsgebiet und da kann ich als Bürgermeister nicht wegschauen. Ausserladscheiter hat von sich aus bis heute kein Projekt vorgelegt und deshalb habe ich die Bauarbeiten untersagt“, so Mauracher.

Ausserladscheiter selbst lässt per Aussendung wissen, dass seine Erdbewegungen laut Tiroler Bauordnung frei von einer Genehmigung sind. Ausserladscheiter hat eine Amtshaftungsklage gegen Mauracher eingebracht und will die Kosten für die Verzögerung seines Baus der Gemeinde in Rechnung stellen. „Ich habe die Gemeinde in Kooperation mit der BH nachweislich seit dem Jahr 2009 über mein aktuelles Vorhaben am Fröhlerhof informiert“, so Ausserladscheiter.